

Reiseziel: Mars

von Patrick Ruchti

Im Jahr 2507 starten sechs Versorgungs-Raumschiffe zu den verschiedenen Kolonien, die bis dahin auf den Planeten unseres Sonnensystems gegründet worden sind. An Bord der Shuttles werden z. B. neue Siedler und Ersatzteile transportiert. Leider sind die Informationen über diese zukünftigen Aktivitäten ungenau, es haben sich Fehler eingeschlichen. Alle Hinweise sind entweder vollständig korrekt oder vollständig unkorrekt. Unkorrekte Aussagen müssen im direkten Umkehrschluß verwendet werden. Welches Raumschiff fliegt wann zu welcher Kolonie auf welchem Planeten?

	Februar 2507	April 2507	Juni 2507	August 2507	Oktober 2507	Dezember 2507	Jupiter	Mars	Merkur	Saturn	Uranus	Venus	Armstrong City	Cosmstown	Makrotopia	New London	Skyland	Starville	
Astro Voyager																			
Gandhi																			
Mission 3																			
Orbit Bird																			
Planet Express																			
Space Racer																			
Armstrong City																			
Cosmstown																			
Makrotopia																			
New London																			
Skyland																			
Starville																			
Jupiter																			
Mars																			
Merkur																			
Saturn																			
Uranus																			
Venus																			

- Das Raumschiff zur Venus startet im Dezember 2507. Im August 2507 startet der Flug zum Uranus. Die Kolonie *Skyland* befindet sich auf einem Planeten, dessen Name aus genau sechs Buchstaben besteht.
- Der Merkur wird vom Shuttle ‚Orbit Bird‘ angeflogen. Die Kolonie *Makrotopia* liegt nicht auf dem Mars. Das Raumschiff ‚Space Racer‘ startet nicht zuerst. Der Shuttle-Start Richtung *Armstrong City* findet später statt als der Start zur Venus.
- Im Oktober 2507 startet kein Raumflug zum Uranus. Das Raumschiff ‚Gandhi‘ startet im August 2507. Der Start in Richtung der Kolonie *Makrotopia* findet im Juni 2507 statt.
- Der späteste Shuttle-Start geht in Richtung einer Kolonie, deren Name aus zwei Worten besteht. Das Raumschiff ‚Mission 3‘ fliegt zum Merkur. Der Raumflug zum Saturn startet nicht zwei Monate später als der Raumflug zur Kolonie *Cosmstown*.
- Das Raumschiff ‚Mission 3‘ fliegt nicht zu einer Kolonie, deren Name mit einem ‚S‘ beginnt. Die Kolonie *Makrotopia* wird vom Shuttle ‚Gandhi‘ angeflogen. Der Name der Kolonie auf dem Mars besteht nicht aus zwei Worten.
- Die Kolonie *Skyland* liegt nicht auf dem Saturn. Das Raumschiff ‚Astro Voyager‘ startet vier Monate früher als der Flug zur Kolonie *Starville*. Der Start des Shuttles ‚Planet Express‘ findet sechs Monate später statt als der Start in Richtung Uranus.